

Banesco apoya el desarrollo artístico de los niños en Los Andes

El Sistema Nacional de Orquestas y la Casa Hogar Don Bosco reforzarán su trabajo en las comunidades andinas de Tamá y El Rincón. Banesco otorgó parte de su Presupuesto Participativo 2021 a los proyectos de educación musical, científica y literaria de estas instituciones.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- otorgó parte de su Presupuesto Participativo 2021 para promover la educación musical, artística, científica y literaria en decenas de niños de comunidades vulnerables de los estados Táchira y Mérida.

Al Sistema Nacional de Orquestas, sede ubicada en la zona de Tamá en Táchira, se le adjudicó 3.000 bolívares para mejorar sus instalaciones y ofrecer mejores espacios a 200 jóvenes que reciben educación musical.

Nosotros como Sistema Nacional de Orquestas atendemos a una población vulnerable que no tenía la oportunidad de tocar un instrumento, a cantar o ser educado en el mundo de la música. Nosotros les abrimos las puertas, sin exclusión alguna, para que el niño pueda elevar el espíritu a través de la música

Jorge Ostos

Gerente Estatal de los Núcleos de Táchira

El Sistema Nacional de Orquestas fue fundado en 1975 por el maestro José Antonio Abreu. Durante estos años, la institución ha impartido la práctica musical a más de un millón de niños, adolescentes y adultos jóvenes. El Sistema se ha convertido en una oportunidad de desarrollo social y profesional.

En Mérida, en la comunidad de El Rincón, la Casa Hogar Don Bosco día a día ofrece espacios para la educación artística, literaria y científica. En su Centro de Capacitación

atienden a 35 niños y niñas y 20 jóvenes. También albergan a 65 niños. Esta institución recibirá parte del Presupuesto Participativo 2021 de Banesco para continuar su proyecto social.

Para el director general de la Casa Hogar Don Bosco, Wilmer Peña, el Presupuesto Participativo ha sido un respaldo a la acción social: “Es una experiencia de construcción creativa y productiva, que permite a las instituciones repensar y renovarse en función de atender necesidades propias y de las comunidades. En este momento, captar recursos, pensando y organizando modos innovadores de resolver problemáticas, resulta un incentivo y apoyo a las organizaciones que persistimos”.

La Casa Hogar Don Bosco se ha dedicado al cuidado integral y a la protección de niños, niñas y adolescentes en el país. Esta asociación civil sin fines de lucro fue fundada por los Salesianos.

En la asignación del Presupuesto Participativo estuvieron presentes la Cátedra de la Paz, Fundación Celíaca, Granjas Infantiles y Trabajo y Persona. Cada organización presentó su proyecto y votó por la propuesta que, por su impacto e interés social, debía obtener los recursos de Banesco. El evento se celebró a través de la plataforma virtual Google Meet.

También participaron la Fundación Una luz para el Autismo, creada por familiares de personas con Trastornos del Espectro Autista, Fundación Celíaca y Cátedra de la Paz. En años anteriores, Fundación Celíaca, Fundación de Angelitos Down y la Asociación Civil Fe y Alegría han sido apoyados por el Programa de Responsabilidad Social y Empresarial de Banesco.

Entre 2008 -año de su creación- y finales de 2020, el Presupuesto Participativo Banesco ha hecho posible la ejecución de 111 proyectos de 61 organizaciones sociales con labores en los estados Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Mérida, Miranda, Nueva Esparta, Táchira y Zulia. En lo que va de año, la institución bancaria ha apoyado a 13 organizaciones que trabajan por la salud, educación y deporte en el país.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la verificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.